Onetz

Eslarn 26.07.2024 - 11:01 Uhr

Ministranten aus Eslarn erhalten Spenden für Romfahrt



Pfarrer Erwin Bauer (links) und Kirchenpflegerin Nicola Hummer (rechts) danken den Kolpingsvorsitzenden Gregor und Agnes Härtl für die Spende an die Ministrantinnen.

Bild: Karl Ziegler

Ein unvergessenes Erlebnis erwartet Leonie Reil, Christian Hammerl und Paula Zierer mit der Ministranten-Wallfahrt vom 29. Juli bis 3. August nach Rom. Einen Reisezuschuss für die über 1000 Kilometer lange Busfahrt gab es von der Kirchenstiftung und Kolping. Im Namen der Kolpingsfamilie überreichten Vorsitzender Gregor Härtl und Stellvertreterin Agnes Härtl aus Eslarn eine Spende von 600 Euro. Das Geld stammt vom Erlös aus der Altkleidersammlung und aus der Kolpingkasse. "Die Kirchenstiftung unterstützt die drei Minis mit jeweils 250 Euro", informierte Kirchenpflegerin Nicola Hummer.